

Pressemitteilung

07.09.2017

Leipzig-Gohlis: 42 Mietwohnungen kurz vor Fertigstellung

Zwei Mehrfamilienhäuser / 42 Mietwohnungen / bezugsfertig ab 01.01.2018

Leipzig. Leipzig wächst rasant und ein Ende des Baubooms ist nicht in Sicht. Auch in Gohlis drehen sich die Kräne derzeit im Akkord. An der Hedwig-Burgheim-Straße 3 + 5 baut der Projektentwickler Bonava, ehemals NCC, seit Oktober 2016 gleich zwei Mehrfamilienhäuser mit insgesamt 42 Mietwohnungen.

„Der Rohbau ist bereits komplett abgeschlossen und der Innenausbau läuft auf Hochtouren. Pünktlich zum Jahresanfang 2018 werden die ersten Familien einziehen können“, sagt der Bonava-Projektleiter Andreas Thimm.

Die Wohnungen bieten jeweils ein bis vier Zimmer verteilt auf 40 bis 115 Quadratmeter Wohnfläche sowie einen Balkon oder eine Terrasse. Im Untergeschoss der fünf- bzw. sechsgeschossigen Häuser entsteht eine zentrale Tiefgarage mit Platz für 26 PKW. Weitere 16 Parkplätze sind im Außenbereich der Häuser geplant.

Die Vermietung hat bereits begonnen. Nähere Informationen zu den Wohnungen an der Hedwig-Burgheim-Straße erhalten Interessenten über die ANAX Verwaltungs GmbH unter 0341-453020 oder per Mail an info@anax-hausverwaltung.de.

Eigentümer der Wohnungen ist die Pensionskasse der Bewag, ein Träger der betrieblichen Altersversorgung von Beschäftigten des Konzerns Vattenfall Europe, die beide Häuser bereits 2016 von Bonava – damals noch NCC – im Rahmen eines Immobilienpaketes erworben hat.

Für Bonava ist es das erste Geschosswohnungsbauprojekt in Leipzig. Bislang war Deutschlands aktivster Wohnprojektentwickler vorrangig mit Eigenheimquartieren in der Region aktiv. So laufen derzeit die Arbeiten für jeweils 23 bzw. 38 Häuser in Probstheida und Großzschocher.

Alle aktuellen Bonava-Vorhaben in der Region finden Sie unter bonava.de/leipzig.

Für weitere Presseanfragen kontaktieren Sie gern:

Katja Kargert, Leiterin Unternehmenskommunikation

katja.kargert@bonava.com

Tel.: +49 3361 670 407



Über Bonava

Bonava ist einer der führenden Projektentwickler im Wohnbau in Nordeuropa und Deutschland. Entstanden unter dem Dach von NCC schafft Bonava seit den 1930er Jahren ein Zuhause und Wohnumfelder für viele Menschen. Heute beschäftigt Bonava 1.600 Mitarbeiter in acht europäischen Ländern – Schweden, Deutschland, Finnland, Dänemark, Norwegen, St. Petersburg, Estland und Lettland. Der Umsatz belief sich 2016 auf 1,43 Mrd. Euro. Bonava ist an der Börse NASDAQ in Stockholm gelistet.

In Deutschland ist Bonava vor allem im Heimatmarkt Berlin, in den Wachstumsregionen Hamburg, Rhein-Main, Rhein-Ruhr, Köln/Bonn, Rhein-Neckar/Stuttgart, Sachsen und entlang der Ostseeküste tätig. Im Jahr 2016 verkaufte Bonava (ehem. NCC) in Deutschland 1.933 Häuser und Wohnungen an Eigennutzer und Investoren. Die rund 900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Hauptsitz im brandenburgischen Fürstenwalde/Spree und in den regionalen Büros erzielten dabei einen Umsatz von knapp 413 Mio. Euro. 1964 als Industriebau Fürstenwalde gegründet, ist das Unternehmen laut einer jährlichen Marktstudie des deutschen Analyseunternehmens bulwiengesa zum fünften Mal in Folge der aktivste Projektentwickler für Wohnimmobilien in den deutschen Metropolen.

Weitere Informationen finden Sie auf bonava.de und bonava.com.